



7 Pièces

200 m²

Réf. 86215977

1 285 000 €

Mougins

Maison à vendre (06250)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Mougins sud - charme absolu pour ce véritable mas construit sur une ancienne oliveraie. Incarnation de l'art de vivre provençal, vous serez séduit pas son authenticité et son atmosphère chaleureuse. Édifiée sur un terrain arboré avec piscine au sel, cette villa conserve ses matériaux d'époque : sols anciens, portes d'origine et murs en pierres. Les divers salons, la vaste salle à manger, la cuisine et arrière-cuisine, et les multiples espaces de vie comme la véranda séduisent par leur charme singulier. Une buanderie, un cellier, une salle d'eau avec wc complète ce niveau. Possibilité de faire ...

Mougins sud - absolute charm for this authentic mas built on a former olive grove. Embodying the art of provençal living, you'll be seduced by its authenticity and warm atmosphere. Built on a wooded plot with a saltwater swimming pool, this villa retains its period materials: old floors, original doors and stone walls. The various lounges, the vast dining room, the kitchen and scullery, and the multiple living spaces such as the veranda seduce with their singular charm. A laundry room, storeroom and shower room with toilet complete this level. Possibility of creating a bedroom on the ground ...

COLLECTION D'AZUR

Les aqueducs 535 rte des lucioles - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

